

学校の様子 (3/25)

3/25 (水) 3学期最後の登校日

2月28日以来、久しぶりに学校に元気が戻ってきました。子どもたちあつての学校だということを実感しました。新型コロナウイルス感染予防のためのマスク着用や教室換気や手洗いうがいなどできることを実施しながら、今年度最後の一日を大切にしました。本来なら体育館で修了式を行うところですが、感染予防のため、また学級の時間を大切にしたい思いから各教室に私がおじゃまして修了証を渡すことにしました。「修了証：第〇学年の課程を修了したことを証明します。」とクラスの代表児童に渡しました。「今日は久しぶりにクラスのみんと会えてよかったですね。校長先生もみんなと会えて嬉しいです。でも、今日は1年間一緒に勉強してきたクラスの友達とお別れになる最後の一日でもあります。だから、今日という今、この一瞬を大切にしてほしいと思っています。次に会うのは4月です。学年が一つ上がってたくましくなった皆さんに会えることを楽しみにしています。」と、全ての教室で伝えました。今日は、学級活動の時間に加えて、新年度に向けた分団会や机イス移動も行いました。感染予防を意識しつつ、3学期最後の貴重な一日を実施できたことはよかったです。

令和元年度(平成31年度)が本日で修了です。3月の学校生活がなくなってしまったことは残念でありませんが、今日を迎えることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力があったからこそと職員一同感謝しております。ありがとうございました。4月からも引き続きご協力いただきますようよろしくお願いいたします。



各教室にて修了証を渡しました。どの教室でも、みなよい姿勢で緊張感をもって受け取りました。



分団会では、5年生を中心とした新たな班編成と諸注意について確認しました。



学級活動：一人ずつ通知表を渡しました。

配付物もたくさんありました。

ロッカーの名前ラベルをはがしました。



教室やワークスペースを掃除しました。



机やイスを運びました。



一斉下校です。5年生が最上級生です。



正門の桜が間もなく開花します！



花壇の花も色鮮やかになってきました。花ボラの皆様いつもありがとうございます。

1年間 ありがとうございました。